

BIOGRAPHIE DE LUC FRIEDEN



Né à Esch-sur-Alzette, Luc Frieden y a fréquenté l'école primaire et le Lycée des Garçons. A seize ans il a déménagé à Luxembourg avec sa famille et a passé son diplôme de fins d'études à l'Athénée. Passionné par le droit, la politique et les relations internationales, Luc a fait des études de droit aux universités de Paris-Sorbonne, de Cambridge et de Harvard. Il a travaillé en tant qu'avocat à partir de 1989.

En 1994, à trente ans, il a été élu pour la première fois à la Chambre des Députés et, quatre ans plus tard, Jean-Claude Juncker l'a nommé Ministre de la Justice et du Budget. De 1998 à 2013, Luc Frieden occupait les fonctions de Ministre de la Justice, de la Police, de la Défense et des Finances dans divers gouvernements de coalition CSV-DP et CSV-LSAP. Entant que Ministre de la Justice, il a engagé plusieurs grandes réformes pour améliorer notre vivre ensemble, tels le PACS et la double nationalité. En tant que Ministre du Trésor et des Finances, Luc Frieden a réussi à développer avec succès notre place financière. Il a joué un rôle décisif pendant la crise financière de 2008 en préservant l'épargne de milliers de personnes et en évitant au pays une catastrophe économique et sociale.

Après son activité gouvernementale, Luc Frieden a poursuivi sa carrière professionnelle à Londres, avant de retourner au Luxembourg pour devenir président du conseil d'administration d'une grande banque luxembourgeoise. A partir de 2019, il était aussi président de la Chambre de Commerce du Luxembourg, où il a travaillé étroitement avec l'industrie et les petites et moyennes entreprises. En 2022, il a en outre été élu président d'Eurochambres, la fédération européenne des chambres de commerce et d'industrie. En parallèle, il a exercé la profession d'avocat. Luc Frieden a démissionné de toutes ces fonctions en 2023 quand il est devenu tête de liste du CSV pour les élections législatives.

Luc Frieden est marié et père de deux enfants. Pendant ses loisirs, Luc aime passer du temps avec ses amis et sa famille et faire de la randonnée, du vélo du ski.

